

PRESSEMITTEILUNG

Leipzig, 15. März 2017

EEX setzt polnische EUA-Auktionen fort

Auktionskalender 2017 angepasst

Die European Energy Exchange (EEX) und das polnische Umweltministerium haben eine Vereinbarung zur Durchführung der polnischen Auktionen von Emissionsberechtigungen geschlossen. Demnach wird die EEX in ihrer Rolle als gemeinsame EU-Auktionsplattform die Versteigerung von Emissionsberechtigungen im Auftrag Polens bis zur Einrichtung einer eigenen nationalen Plattform fortführen. In Übereinstimmung mit dem Ministerium und der Europäischen Kommission hat die EEX den Auktionskalender für 2017 festgelegt. Die erste Auktion findet am 29. März statt.

In diesem Jahr wird die EEX 19 Auktionen im Auftrag Polens – alle zwei Wochen und jeweils am Mittwoch – durchführen. Das Gebotsfenster am EEX-Spotmarkt wird dabei an jedem Auktionstag von 09:00 bis 11:00 Uhr (MEZ) geöffnet sein. Das zu versteigernde Gesamtvolumen im Jahr 2017 beträgt 85.877.000 EUAs. Darin enthalten sind 14.986.000 Zertifikate aus 2016, die im Vorjahr nicht versteigert wurden.

Das Volumen der polnischen Auktionen wurde mit 4.857.000 EUAs gleichmäßig auf die Auktionen verteilt, mit Ausnahme der ersten und letzten Auktion des Jahres sowie den Auktionen im August.

Detaillierte Informationen veröffentlicht die EEX im Auktionskalender unter folgendem Link: <https://www.eex.com/de/handel/kalender>

Die EEX führt die Primärmarktauktionen im Auftrag von 27 EU-Mitgliedstaaten durch: Diese beinhalten die EU-weite Auktion für 25 Staaten unter dem sogenannten CAP2-Vertrag sowie Auktionen für Polen, die übergangshalber auf CAP2 laufen und die Auktionen für Deutschland. Damit werden nahezu 90 Prozent des europaweiten Auktionsvolumens über die EEX abgewickelt.

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie- und Commodity-Produkte. An der EEX werden Kontrakte auf Strom, Kohle und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte gehandelt oder zum Clearing registriert. Zur EEX-Gruppe gehören weiterhin EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic und Power Exchange Central Europe (PXE). Clearing und Abwicklung der Handelsgeschäfte übernimmt das Clearinghaus European Commodity Clearing (ECC). Weitere Informationen unter: www.eex.com



Kontakt:

EEX Public Relations

Telefon: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Tel.: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: presse@eex.com

www.eex.com

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Germany)

PRESS RELEASE

Leipzig, 15 March 2017

EEX to continue Polish emissions auctions

Auction Calendar 2017 adjusted

The European Energy Exchange (EEX) and the Polish Ministry of the Environment have concluded an agreement under which EEX, in its capacity as the common EU auction platform, will auction off the Polish share of emission allowances until a national opt-out platform has been established. In this context, the auction calendar for 2017 was determined in coordination with the Ministry and the European Commission. The first auction is scheduled for 29 March 2017.

In 2017, EEX will carry out 19 auctions of EU allowances (EUA) on behalf of Poland – every second week on Wednesdays. The bidding window on the EEX spot market will be opened from 09:00 to 11:00 (CET) on every auction day. The total volume of allowances to be auctioned in 2017 on behalf of Poland amounts to 85,877,000 EUAs; including 14,986,000 allowances which have not been auctioned off in 2016.

The volume per auction amounts to 4,857,000 EUAs, except for the first and last Polish auction in 2017 as well as the auctions in August.

EEX provides detailed information in the auction calendar at the following link: <https://www.eex.com/en/trading/calendar>

EEX is the auction platform provider for a total of 27 EU Member States. This includes the common EU platform ('CAP2') with 25 participating EU Member States, the Polish auctions using CAP2 on a transitional basis and the German opt-out auction platform. Thus, about 90 percent of all allowances auctioned off in the EU ETS are allocated via EEX.

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe. It develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and commodity products. At EEX, contracts on Power, Coal and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products are traded or registered for clearing. Alongside EEX, EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic and Power Exchange Central Europe (PXE) are also part of EEX Group. Clearing and settlement of trading transactions are provided by the clearing house European Commodity Clearing (ECC). More information: www.eex.com



Contact:

EEX Public Relations

Phone: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Phone: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: presse@eex.com

www.eex.com

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Germany)